

保護者様

令和3年9月22日

大阪市立茨田南小学校  
校長 宇野 多加志

## 令和3年度 運動会の延期について(お知らせ)

初秋の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校の教育活動の推進にご理解とご協力を賜わり、誠にありがとうございます。

さて、大阪府に発出されている緊急事態宣言が9月末で解除の見込みとなり、まん延防止等重点措置については現在検討中との報道がなされております。

今年度の運動会の取扱いについて、教育委員会より「緊急事態宣言期間中」及び「『まん延防止等重点措置』の期間中については、徹底した感染症拡大防止対策及び、熱中症予防対策を十分に講じたうえ実施できるものとし、その際、保護者等を招かないこととする。」という指示がありました。

本校としましては、運動会に向けての取り組みの成果を直接保護者の方にご覧いただける機会を作るべく、10月10日(日)に予定していた今年度の運動会を下記の通り11月6日(土)に延期することといたしました。

保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力いただきますようお願ひいたします。

言己

- 10月10日(日)に予定していた運動会は、11月6日(土)に延期します。  
(土曜授業として行うため、代休はありません)
- 代休としていた10月11日(月)は、通常授業に変更します。  
(給食はあります。)
- 11月6日(土)の運動会は、昨年同様、午前中のみの開催となります。  
(お弁当はいりません。)

※ 予備日：11月9日(火)